

Eschnerberges am Rhein zerstreut, zählt 400 Einwohner und hat eine hübsche gotische Pfarrkirche in prachtvoller, die Gegend beherrschender Lage. Am Fuße des Benderner Hügels befindet sich ein Zollamt und in Bendern eine öffentliche Telefonsprechstelle. Rheinbrücke nach Haag (Schweiz).

**Ruggell** ist die unterste Gemeinde des Landes, in der Rheinebene gelegen, mit rund 600 Einwohnern, seit 1874 selbständiger Pfarrei und schöner gotischer Pfarrkirche (1897 bis 1899 nach den Plänen des fürstlichen Architekten Baurates v. Neumann größtenteils aus fürstlichen Mitteln erbaut). Ruggell wurde am 6. Oktober 1872 durch einen Rheineinbruch sehr geschädigt. Rheinfähre nach Salez-Sennwald (Schweiz); öffentliche Telefonsprechstelle.

Auf der Höhe des Eschnerberges zerstreut liegt die Gemeinde **Schellenberg**, die durch reich abwechselnde Wald- und Wiesenszenen, welche mit gut erhaltenen Wegen durchzogen sind, reizende parkähnliche Landschaftsbilder bietet. Von der Höhe dieser Hügelkette prachtvoller Ausblick auf den Gebirgskranz des Rhein- und Illtales. Schellenberg hat eine Bevölkerung von 500 Seelen und wird in Vorder-, Mittel- und Hinter-Schellenberg abgeteilt. Am Mittel-Schellenberg besteht, anstoßend an die Pfarrkirche, seit 1858 ein Kloster der Schwestern vom kostbaren Blute Christi, sowie eine öffentliche Telefonsprechstelle. Die Höhen von Schellenberg werden von den Ruinen zweier Burgen gekrönt, die